

MINUTES OF PROCEEDINGS

THURSDAY, NOVEMBER 21, 1985

(3)

[Text]

The Legislative Committee on Bill C-80, An Act to amend the Excise Tax Act and the Excise Act and to amend other Acts in consequence thereof, met at 3:32 o'clock p.m., this day, the Chairman, Fred McCain, presiding.

Members of the Committee present: George Baker, Don Blenkarn, Pierre H. Cadieux, Murray Cardiff, Claude Lanthier, Nelson A. Riis, Pierre H. Vincent, and Norm Warner.

In attendance: From the Research Branch, Library of Parliament: Monique Hébert.

Witnesses: From the Canadian Trucking Association: John Sanderson, Vice-President, C.P. Transport; and A.K. MacLaren, Executive Director.

The Committee resumed consideration of its Order of Reference dated Tuesday, November 5, 1985, relating to Bill C-80, An Act to amend the Excise Tax Act and the Excise Act and to amend other Acts in consequence thereof (*see Minutes of Proceedings, Wednesday, November 6, 1985, Issue No. 1*).

A.K. MacLaren made an opening statement and, with the other witness, answered questions.

At 4:33 o'clock p.m., the Committee adjourned to the call of the Chair.

PROCÈS-VERBAL

LE JEUDI 21 NOVEMBRE 1985

(3)

[Traduction]

Le Comité législatif sur le projet de loi C-80, Loi modifiant la Loi sur la taxe d'accise et la Loi sur l'accise et modifiant d'autres lois en conséquence, se réunit, ce jour à 15 h 32, sous la présidence de Fred McCain, (*président*).

Membres du Comité présents: George Baker, Don Blenkarn, Pierre H. Cadieux, Murray Cardiff, Claude Lanthier, Nelson A. Riis, Pierre H. Vincent, Norm Warner.

Aussi présente: Du Service de recherche de la Bibliothèque du parlement: Monique Hébert.

Témoins: De l'Association canadienne du camionnage: John Sanderson, vice-président, C.P. Transport; A.K. MacLaren, directeur exécutif.

Le Comité reprend l'étude de son ordre de renvoi du mardi 5 novembre 1985 relatif au projet de loi C-80, Loi modifiant la Loi sur la taxe d'accise et la Loi sur l'accise et modifiant d'autres lois en conséquence (*voir Procès-verbaux du mercredi 6 novembre 1985, fascicule n° 1*).

A.K. MacLaren fait une déclaration préliminaire, puis lui-même et l'autre témoin répondent aux questions.

A 16 h 33, le Comité s'ajourne jusqu'à nouvelle convocation du président.

Le greffier du Comité

Eugene Morawski

Clerk of the Committee